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Grande successo per il PRAN-
ZO SOLIDALE organizzato nel 
Palazzetto Polivalente di Viale 
Venezia domenica 3 dicembre 
e promosso da Amministrazio-
ne Comunale, Pro Loco, Avis e 
Accademia delle Emozioni. 
Oltre 300 gallierani hanno ade-
rito all'iniziativa il cui ricavato, 
di € 3.946, è stato devoluto in 
beneficenza per acquistare car-

rozzine e stampelle per disabili 
e anziani e alle attività del Cen-
tro Aiuto alla Vita di Cittadella. 
La giornata è stata animata dal 
volto noto di Massimo Martire 
di Canale Italia e dalla comicità 
senza freni di Giusy Zenere. 
Ringraziamo i negozianti e le 
aziende del territorio per la 
sensibilità, sostenendo l’inizia-
tiva con entusiasmo ed offren-

do gratuitamente i prodotti per 
preparare più di 300 pasti. 
Un grazie di cuore va agli in-
stancabili volontari di Pro Loco, 
Avis e Accademia delle Emo-
zioni, che si sono prodigati 
per allestire, cucinare e servire 
ai tavoli e hanno fatto sì che 
questa opportunità, oltre ad 
un momento di divertimento 
e socializzazione, sia diventato 

un esempio di come i risultati 
migliori si possano ottenere at-
traverso un lavoro di squadra.
Credo che questa giornata sia 
stata straordinaria per Gallie-
ra! Infatti non ricordo in questi 
ultimi anni qualcosa di simile 
dove così tanti gallierani hanno 
lavorato insieme per un obietti-
vo di beneficenza. 
Sono queste le occasioni che 

permettono a una Comunità di 
riconoscersi in Valori preziosi 
quali la Solidarietà, l'Aiuto, l'At-
tenzione verso il proprio vicino 
e ci permettono di costruire 
assieme il presente, la nostra 
storia. 
GRAZIE di cuore!

Il Sindaco 
Stefano Bonaldo.

~ QUESTO NOTIZIARIO GRAZIE AGLI SPONSOR È STATO STAMPATO E DISTRIBUITO A COSTO ZERO PER I CITTADINI ~



Una sorgente dai tappi di bottiglia
L’Istituto Comprensivo di Gal-
liera Veneta da diversi anni 
promuove la raccolta dei tappi 
di plastica presso gli alunni e le 
loro famiglie. 

L’attività ha una doppia finalità: 
da un lato è una sensibilizza-
zione alla raccolta differenziata 
dei nostri tanti, troppi rifiuti, 
che se buttati inquinano, ma se 
opportunamente raccolti, pos-
sono diventare materia prima 
riutilizzabile; nello stesso tem-
po è una proposta concreta per 
fare solidarietà con chi è meno 
fortunato di noi. 

I tappi infatti vengono raccolti 
dai volontari dell’Associazione 
Una Proposta Diversa Onlus di 
Cittadella, i quali li conferisco-
no a una ditta che rigenera la 
plastica. 

Il ricavato della raccolta (fat-
ta da tante scuole, ospedali, 
negozi, associazioni… del no-
stro territorio) permette ogni 
anno la realizzazione di tre 
“pozzi” nella zona dei Grandi 
Laghi, sud Kiwu, Repubblica 
Democratica del Congo. 

Si tratta in realtà di piccoli ac-
quedotti che captano l’acqua 
delle numerose risorgive e la 
canalizzano per renderla di-

sponibile in vicinanza dei villag-
gi, sotto forma di fontane. Una 
soluzione molto apprezzata 
dalla popolazione del posto.

Chi realizza concretamente 
queste “sorgenti” sono i mem-
bri del Comité Anti-Bwaki 
(CAB), una storica ONG del luo-
go, fondata nel 1965 da un mis-
sionario di Cittadella. 
Il CAB si occupa anche di altre 
importanti azioni di sviluppo e 
dà lavoro a numerose persone.
Normalmente su ogni sorgente 
realizzata viene scritto il nome 
del finanziatore. 

Una delle sorgenti realizza-
te con il ricavato dei tappi del 
2016 è stata dedicata alle scuo-
le di Galliera.

La “nostra” sorgente dà acqua 
potabile alle 314 famiglie del 
villaggio di Karhambi. I nostri 
bambini/ragazzi hanno così 
modo di vedere concretamen-
te che i tappi raccolti, uno a uno 
come gocce d’acqua, si sono 
trasformati in acqua potabile 
che sgorga in continuazione. 
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Riqualificare le zone dedicate ai 
giochi per i bambini è uno degli 
impegni di questa Amministra-
zione Comunale che da qual-
che mese è impegnata in una 
manutenzione straordinaria di 
tutte le aree verdi attrezzate in 
Paese.
In questi mesi l’attenzione si è 
concentrata particolarmente 
nel pre Parco storico di Villa 
Cappello ‘Imperiale’, una del-
le tante iniziative promosse 
dall’Assessorato alla manuten-
zione delle aree pubbliche.
L'intento del progetto è stato 
quello di realizzazione un'area 
in grado di accogliere varie fa-
sce di età e diventare un punto 
di riferimento quotidiano per 
gli abitanti. Ora  a disposizio-
ne dei bambini ci sono nuovi 
giochi fra cui una struttura a 
castello a combinazione, costi-
tuita da due torri, uno scivolo a 
tubo e uno normale, due nuo-
ve altalene con seggiolini in pvc 
e altri divertimenti. 
In previsione anche una giostra 
omologata per bambini con 

disabilità motorie. Ai fini della 
sicurezza sono state posizio-
nate una staccionata in legno 
e  pedane antitrauma colorate. 
Migliorata anche l’area pic nic 
con il posizionamento di un pa-
vimento in colato plastico sotto 
l’area dei tavoli che sono stati 
ripuliti.
L’Assessore alla Manutenzione 
e verde pubblico    Italo Perfetti

GALLIERA
La romanità del territorio: sud-
dividere l’area d’intervento 
ricostruendo la centuriazione 
romana.
Il Comune di Galliera Veneta, la 
cui superficie è di circa 9 kmq., 
si estende nell'Alta Padovana 
all'incrocio con le province di 
Treviso e Vicenza, sul territorio 
segnato dalla centuriazione ro-
mana. Molti storici convergono 
ormai sull’origine del nome 
che deriverebbe da Gens Gale-
ria, famiglia del basso impero 
romano di origini sabine, con-
siderando che la Gallia Cisal-
pina in epoca repubblicana ed 
imperiale era stata ascritta a 
quella Gens.
La Gallia cisalpina fornirà a Ce-
sare il bacino a cui attingere 
per la coscrizione delle legioni 
da utilizzare nella campagna di 
Gallia: la ricompensa si avrà nel 
49 a.C. quando, attraversato il 
Rubicone, innescata la guerra 
civile con Pompeo e ottenuto 
il titolo di dictator, Cesare con-
cesse la cittadinanza romana.
L'unico fatto certo è la roma-
nità del territorio, poiché Gal-
liera Veneta fa parte dell'agro 

centuriato di Cittadella la cui 
probabile datazione potreb-
be essere al I secolo d.C. ed è 
attraversata da est ad ovest 
dalla via Postumia, decumano 
massimo della centuriazione e 
importante via consolare, co-
struita nel 148 a.C. dal conso-
le Spurio Postumio Albino per 
congiungere i capisaldi della 
Cisalpina Genova e Aquileia.
Diverse strade del paese se-
guono ancora il tracciato del-
la centuriazione romana ed è 
ipotizzabile che i primi agglo-
merati urbani fra i principali 
quello di Galliera, Crefanesco 
(ora San Giacomo) e Mottinel-
lo siano sorti sugli incroci delle 
strade. Con la caduta dell'Im-
pero Romano d'Occidente nel 
476 d.C. iniziano le discese dei 
barbari che esercitano il loro 
dominio sul territorio, da que-
sto momento e fino all'epoca 
dei Comuni, di Galliera non si 
hanno più notizie rilevanti.
La centuriazione del territorio 
di Padova è l'organizzazione 
agraria, attuata nel corso del 
I secolo a.C., del territorio del 
Patavium, l'odierna Padova. Il 
terreno veniva diviso in centu-

rie, quadrati di circa 710 metri 
di lato formato da 200 jugeri, 
da ripartire in poderi destinati 
ai coloni, perlopiù ex legionari 
in congedo. Lo jugero equiva-
leva all'area di terreno che era 
possibile arare in una giorna-
ta di lavoro con una coppia di 
buoi aggiogati (di qui l'etimo-
logia da "iugum", cioè "giogo"). 
Lo jugero corrispondeva così a 
circa un quarto di ettaro, più 
precisamente a 2.519,9 m².
Viste l'ampiezza e varietà mor-
fologica del territorio, furono 
necessarie almeno tre diver-
se centuriazioni con la prima, 
scoperta solo di recente, indi-
viduata nella Saccisica (sud di 
Padova) e la seconda è quella 
che oggi viene detta Gratico-
lato Romano (Borgoricco). La 
terza fu tracciata a nord (Cit-
tadella, Bassano del Grappa) 
e aveva per cardine massimo 
la direttrice Padova-Bassano e 
per decumano massimo la via 
consolare Postumia dalle qua-
le prende direzione l’interven-
to progettuale dell’area.

Iniziati i lavori per l'allestimento del verde della 
rotatoria sulla S.R.53: idee progettuali

VENETA
La tutela della biodiversità au-
toctona. L’area sarà piantuma-
ta con essenze di:

Camomilla dei tintori, 
Dianthus delle varietà carthu-
sianorum, sylvetris e mon-
spessolanus, 
Anemone montana 
e Stipa calamagrostide
 
in collaborazione con Veneto 
Agricoltura che adotta moda-
lità di coltivazione nel rispetto 
del patrimonio genetico del-
le specie autoctone. L’attività 
vivaistica all’interno della Re-
gione Veneto svolge una fun-
zione di garanzia nei confron-
ti della biodiversità forestale, 
adottando al contempo scelte 
strategiche e tecniche rivolte 
all’innovazione ed attente alle 
esigenze espresse da coloro 
che utilizzano tali piantine. La 
fedeltà alla funzione istituzio-
nale e l’attenzione alla quali-
tà del lavoro svolto vengono 
confermate e formalizzate con 
la certificazione di qualità del 
sistema produttivo secondo la 
norma UNI EN ISO 9001/2000.

PISTA CICLABILE 
GALLIERA VENETA - CITTADELLA

Da 10 anni era prevista nel Pro-
gramma dei Lavori Pubblici e 
finalmente grazie anche all'im-
pegno dell'Amministrazione 
Comunale di Cittadella possia-
mo finalmente sperare!
Perciò mi sento di ringraziare il 
Sindaco Luca Pierobon e l'Am-
ministrazione comunale di Cit-
tadella che con deliberazione 
di Giunta Comunale n.201 del 

22.11.17 ha finanziato l'opera.
Galliera sarà pronta a cofinan-
ziare per la sua parte.
Un'opera pubblica che da tem-
po i cittadini gallierani aspetta-
vano e che nel 2018 potrebbe 
vedere finalmente il suo com-
pimento.

Il Sindaco 
Stefano Bonaldo

NUOVI GIOCHI IN PRE PARCO

Il nostro splendido Parco stori-
co è sempre più spesso bersa-
glio di atti d’inciviltà che vanno 
a danneggiare il decoro e le 
funzionalità dello stesso. Il van-
dalismo non è certo nato oggi 
ma abbiamo, con nostro ram-
marico, dovuto evidenziare 
quanto negli ultimi tempi que-
sto fenomeno sia aumentato 
ed il Parco venga percepito da 
parte di alcuni “bulli” come un 
luogo dove possono agire indi-
sturbati. Molto ci sarebbe da 
dire circa le cause di tale ac-
canimento, di queste espres-
sioni di rabbia irrazionale che 
portano a manifestare la pro-
pria aggressività compiendo 
gesti distruttivi di tutto ciò che 
è percepito come non nostro,  
e del perché di questo disagio 
interiore, ma per le persone 
civili gli atti di questi barbari 
devastatori sono solo privi di 
senso e scopo. Perché rompe-
re lo schienale di una panchina 
se poi non posso più utilizzarla 
per sedermi? Perché rompere 
i cestini se poi i rifiuti vengono 
gettati a terra e non negli ap-
positi contenitori, imbruttendo 
l’ambiente e favorendo anche 
l’inquinamento?Considerata 
l’inesistenza di quello che un 
lavoro culturale di educazione 
civica e all’ambiente non è riu-
scito a generare in tali persone, 

abbiamo cercato di affrontare 
il problema dal punto di vista 
oggettivo e dobbiamo ammet-
tere che una causa si può tro-
vare anche nell’estensione del 
parco che permette di agire 
indisturbati, nonchè in molti 
punti di accesso difficilmente 
controllabili.
Per questo l’Amministrazione 
Comunale si adopererà al fine 
di aumentare la sorveglian-
za all’interno del parco sia da 
parte della Polizia Locale sia 
con l’istituzione di un nuovo 
servizio dedicato alla vigilanza 
e alla sua tutela, per cercare di 
preservare l’integrità del parco 
storico inestimabile patrimo-
nio della nostra comunità, nel-
la speranza che  la presenza at-
tiva dei sorveglianti all’interno 
del parco  servirà a scoraggiare 
ogni tentativo di abuso verso 
cose o animali e ad infonde-
re senso di responsabilità nei 
confronti di questo luogo.

L’Assessore alla Manutenzione 
e verde pubblico
Italo Perfetti

L’Assessore all’Ambiente
Silvia Guidolin

Il Consigliere delegato al Parco
Dario Cusinato

ATTI D’INCIVILTÀ NEL PARCO DI
VILLA CAPPELLO ‘IMPERIALE’
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Associazioni

LE ATTIVITÁ DEL CLUB DEI 
PENSIONATI

A partire dal 21 novembre, 
sono stati distribuiti a tutte le 
famiglie i nuovi bidoni carrel-
lati.
Ricordiamo che chi non ha 
potuto ritirare i contenitori 
nelle date previste da ETRA 
per la distribuzione presso 
il nostro comune, potrà far-
lo recandosi al magazzino 
ETRA di Bassano del Grappa, 
in via A. Pigafetta, 
dal 6 dicembre 2017 
all’8 gennaio 2018 
nelle giornate di 
lunedì e mercoledì 
dalle 08.30 alle 12.00 
e dalle 14.00 alle 17.00. 
Le utenze dovranno pre-
sentarsi con il modulo al-
legato o con il documento 
d’identità dell’intestatario 
del servizio. In alternativa 
sarà possibile richiedere la 
consegna a domicilio a pa-
gamento al costo di:
€ 17,00 (IVA inclusa) 
che verranno addebitati 
nella bolletta rifiuti.
Nell’occasione di tale distri-

buzione, l’Amministrazione 
Comunale da sempre attenta 
all’Ambiente, ha voluto fare un 
altro passo in avanti ed invita-
re la cittadinanza ad  usare sac-
chetti di carta per la raccolta 
dei rifiuti organici spesso accu-
sati di diffondere cattivi odori e 
di produrre liquidi se accumu-
lati per più del tempo dovuto.
 Sono stati consegnati la pattu-
miera aerata (da usare come 
sotto lavello) e una scorta di 
sacchetti di carta per un anno 
realizzati con carta riciclata 
biodegradabile e composta-
bile, in grado di aggiungere 
una buona quantità di fibre di 
lignina, di cui solitamente il ri-
fiuto organico urbano è poco 
provvisto, abbinati ai conteni-
tori areati che consentono un 
maggior assorbimento dei li-
quidi e un notevole passaggio 
dell’aria. 
Ciò permette al rifiuto organi-
co di iniziare da subito la sua 
fase di compostaggio questo 
perché la carta presenta una 
capacità evapo-traspirativa più 

Alla riapertura del Club Pen-
sionati dopo un breve periodo 
di vacanza, è stato bello senti-
re che siamo mancati ai nostri 
consueti frequentatori. 
Ciò ci gratifica e ci spinge nel 
nostro volontariato a continua-
re, per creare sempre più un 
clima di fraternità e accoglien-
za. 
Un mazzo di carte... uno scam-
bio di opinione... il gioco setti-
manale della tombola con la 
condivisione di qualche fetta di 
dolce... tutto per stare insieme 
in un clima che cerchiamo di 
rendere sempre più famigliare.

Il Club Pensionati collabora 
con l’Amministrazione comu-
nale nel rendere possibile i vari 
soggiorni al lago di Levico e al 
mare a Jesolo, alle cure termali 
e al corso di acquagym ad Aba-
no Terme.
Anche quest’anno hanno aderi-
to in parecchi e si sono divertiti.

Durante l’anno per ritrovarci 
con tutti i nostri soci, simpa-
tizzanti e nuovi amici, organiz-
ziamo due pranzi sociali con 
consegna di varie targhe alle 
persone socie benemerite e 
un ormai tradizionale appunta-
mento per una pizza.. paella o 
frittura aperta a tutti chi vuole 
partecipare, animata da una fa-

volosa lotteria a premi a scopo 
benefico. 
Il Club infatti pensa anche a 
chi sta attraversando qualche 
periodo difficoltoso, portan-
do un piccolo aiuto con generi 
alimentari alle famiglie ma so-
prattutto con la nostra vicinan-
za affettiva.

Nella speranza che il nostro e 
vostro “ Club Pensionati “ si ar-
ricchisca di nuovi soci e colla-
boratori, ringraziamo pubblica-
mente quanti operano volon-
tariamente perché tutto riesca 
sempre nel migliore dei modi.

Forse non tutti sanno che 
ogni martedì, dalle 14.30 alle 
17.00 circa, il Club dei Pen-
sionati organizza la Tombola 
per le signore di Galliera.

Seppur breve, è per loro un 
momento di ritrovo e se voglia-
mo anche di svago, per que-
sto motivo stanno cercando di 
incrementare il numero delle 
partecipanti …. sono ben accet-
ti anche i signori uomini.

Tramite questo breve trafi-
letto, vogliono estendere l’in-
vito ai pensionati nella spe-
ranza che qualcuno di loro lo 
accolga di buon grado.

Il Presidente del Club dei Pensionati
Giovanni Babolin

Consegnati i nuovi contenitori per la raccolta differenziata
alta di qualsiasi altro materia-
le, infatti, il sacchetto,fatto con 
carta già riciclata 4-5 volte, in-
serito nel suo apposito cestel-
lo traforato, permette all’aria 
di circolare e di asciugare gli 
scarti.
L’utilizzo di carta riciclata, per 
il conferimento dei rifiuti, che 
già di per sé è un notevole van-
taggio ambientale, permette di 
ottenere anche un vantaggio 
economico per il cittadino.
Un sacchetto di carta acquista-
to tramite convenzione, costa 
circa 4 centesimi, mentre un 
sacchetto di bioplastica costa 
al pubblico mediamente dai 10 
ai 12 centesimi.
Nel corso del 2018 vi infor-
meremo sulle modalità di ri-
tiro della prossima fornitura 
di sacchetti di carta.
Sperando di aver fatto una 
scelta lungimirante per la no-
stra Comunità e allo stesso 
tempo aiutato l’Ambiente, vi 
ringraziamo della vostra colla-
borazione.

Silvia Guidolin
Assessore all’Ambiente 

Stefano Bonaldo
Sindaco

Associazioni

CORSO MANOVRE SALVAVITA 
PEDIATRICHE

È iniziato presso le scuole medie il Corso Manovre 
Salvavita Pediatriche rivolto ai docenti e al personale 
scolastico dell'Istituto comprensivo di Galliera Veneta.
Sono 21 le persone che hanno aderito all'iniziativa 
promossa e finanziata dal Comune di Galliera Veneta 
in stretta collaborazione con la Croce Rossa Italiana 
di Padova. 

La carica dei 101!
Record quest'anno di parteci-
pazione ai soggiorni termali ad 
Abano organizzati dal Comune: 
ben 101 i Gallierani che hanno 
trascorso una settimana per 
cure nella rinomata località ter-
male veneta. 
Quest’anno i nostri concitta-
dini sono stati ospiti dell’Hotel 
Harry's Garden, situato appena 
fuori dalla zona pedonale e im-
merso in un giardino di 20.000 

m², con piscine interne, piscine 
esterne ed una spa ampia e 
moderna.
Un ringraziamento per il ser-
vizio e l’accoglienza a tutto lo 
staff.
L’Amministrazione Comunale è 
sempre lieta di poter venire in-
contro al benessere dei propri 
cittadini per cui l’appuntamen-
to è per marzo del prossimo 
anno.

Visita ai mercatini di Natale 
di Arco, Rango e Canale

Grande partecipazione per la 
gita, organizzata dall'Assesso-
rato al Commercio e il Club dei 
Pensionati, che Venerdì 8 di-
cembre hanno visitato i merca-
tini di Natale negli affascinanti 
borghi di Arco, Rango e Canale, 
alcune delle località più belle e 
suggestive di tutto il Trentino.
I portici, le massicce case in pie-
tra che s'inerpicano sul fianco 
della montagna degli antichi 
borghi medioevali, ospita-
no Mercatini di Natale unici nel 
loro genere.
I visitatori si sono immersi in 
un favoloso mondo caratteriz-
zato da tradizioni e usi antichi, 
regali, ninnoli, luci ed addobbi 
natalizi, vetrine e prelibatezze 
gastronomiche,  hanno respi-
rato una vera atmosfera nata-
lizia!
Felici e soddisfatti della bellez-
za e dell’accoglienza dei luoghi, 
i partecipanti, dopo la visita di 
Arco hanno anche avuto la sor-
presa di potersi rifocillare con 
il buffet offerto dagli organiz-
zatori.
L' Assessore 
Italo Perfetti

Concerto della speranza 2017

Sabato 16 dicembre presso il Palazzetto Polivalente di Viale Venezia il tutto 
esaurito: nessuno ha voluto perdere l’occasione di  assistere al tradizionale 
Concerto di Natale organizzato dall’AVIS di Galliera con l’Orchestra della Spe-
ranza per la benefica raccolta fondi per sostenere la ricerca della Città della 
Speranza di Padova.
L'esibizione dell’Orchestra della Speranza diretta dal Maestro Luis Lanzarini è 
composta da circa 25 musicisti, ha lasciato tutti ampiamente soddisfatti dello 
spettacolo molto vivace ed interessante con  momenti di magiche atmosfere.
Ringraziamo gli artisti gallierani Alberto Mesirca e Roberto Menegazzo per la 
loro partecipazione.

25 novembre 2017

GIORNATA INTERNAZIONALE 
PER L'ELIMINAZIONE DELLA 

VIOLENZA CONTRO LE DONNE

La Regione Veneto ha invitato 
i Comuni ad illuminare un 

luogo significativo di rosso.
Galliera ha aderito all’iniziativa 

colorando il Municipio. 

Raccolti per la fondazione "La Città della Speranza" 1.700€, 
ai quali si aggiungono 1.300 donati dall'AVIS di Galliera

Soggiorni termali organizzati dal Comune

Via Campagna, 124
35015 Galliera Veneta

Tel. e Fax: 049 9440554 - Cell. 348 0598888
e-mail: termovannibragagnolo@gmail.com

RISCALDAMENTO
CONDIZIONAMENTO
IDROSANITARIA
ENERGIA SOLARE

F.lli Sabbini srl
LOGISTICA  & DISTRIBUZIONE

Via Luparense
35013 Cittadella PD
T. 049 596 9422 - F. 049 599 8077

info@trasportisabbini. com
f.llisabbini@pec.it

Via 1 Maggio, 8  -  35015 GALLIERA VENETA (PD)  -  Italy
Tel. (+39) 049 596 5217 - (+39) 049 944 0329
Fax (+39) 049 596 5950  -  E-mail: info@bec-italy.com

www.bec-italy.com

s.n.c.

MACCHINE 
AUTOMATICHE

Via Campanella, 12 - 35015 GALLIERA VENETA (PD)
Tel./Fax. 049 5968948 - costr.martini@libero.it

Cell. 333 7219428 

COSTRUZIONIMARTINIS.R.L.
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Scuola e Ambiente Sport
CCR Consiglio Comunale dei Ragazzi: UNA GIORNATA A  MONTECITORIO

Gli studenti del Consiglio Comu-
nale dei Ragazzi C.C.R. quest'an-
no sono andati in visita alla Ca-
mera dei Deputati a Roma il 22 
novembre scorso. 
Straordinaria esperienza quella 
di assistere ai lavori della Came-
ra e la visita guidata grazie all'a-
iuto dell'on. Dino Secco. 
Durante la visita, sono stati in-
coraggiati ad esercitare la loro  
curiosità, a fare domande e a 
guardare con occhi nuovi questi 
luoghi testimoni di tanti avveni-

menti della nostra storia politi-
ca e civile  e siano fieri di poter 
affermare che hanno tenuto 
tutti un comportamento conso-
no al rispetto dell'istituzione.
Nel pomeriggio visita ad alcuni 
monumenti significativi romani.
Un doveroso ringraziamento al 
Consiglio d'Istituto che ha or-
ganizzato la trasferta e fra tutti 
all'allora Presidente Mariano 
Zambon, al Dirigente scolastico 
Pierpaolo Zampieri, alle docen-
ti Mara Bertollo e Sara Piunti, 

Si dimostra sempre più con-
creta e positiva la realtà delle 
Scuole del nostro territorio che 
contano nel loro complesso 
più di 600 alunni, i quali ver-
ranno coinvolti in numerosi 
progetti educativi che prevedo-
no la loro partecipazione attiva 
a laboratori, attività didattiche 
di ampliamento dell’offerta 
formativa, sportelli, uscite cul-
turali, concorsi, in breve, tutto 
quello che contribuisce a fare 
di una scuola una  “scuola di 
qualità”.

L’Amministrazione comunale 
non vuole far mancare l’inter-
vento finanziario del Comune 
per la realizzazione dei proget-
ti didattici e formativi, nonché 
per l’acquisto di beni e servizi 
atti ad assicurare il normale 
funzionamento della Scuola. 

Anche quest’anno quindi 
sono stati concessi per l’an-
no scolastico 2017-2018 un 
contributo complessivo di € 

19.000,00, di cui € 11.000,00 
per il POF, € 2.000,00 per l’ac-
quisto di materiale di cancel-
leria ed € 6.000,00 per il rinno-
vo dei fotocopiatori.

I progetti per i quali si prevede 
la continuità sono: 

Iniziativa al sostegno alla fa-
miglia in ambito scolastico 
attraverso un contributo eco-
nomico di euro 200,00. 
Consegnati ad ogni alunno 
iscritto in prima media e re-
sidente a Galliera Veneta da 
almeno cinque anni 

Il “Doposcuola”, il cui  onere 
non potendo più contare sul 
contributo regionale ricadrà 
completamente sul Comu-
ne con un contributo di € 
3.500,00; 

Il Consiglio Comunale dei 
Ragazzi, un appuntamento 
molto importante, che per-
mettere ai ragazzi la speri-

Scuola: mille progetti in cantiere
mentazione e la conoscenza 
diretta dei meccanismi della 
vita politica ed è un modo 
per formare un "senso di ap-
partenenza" che trasforma il 
proprio comune da qualcosa 
di astratto a qualcosa di pro-
prio da conoscere, curare e 
difendere; 

Il “Passi verso l’altro”, in col-
laborazione con la Pro Loco, 
che prevede la partecipazione 
degli alunni con dei componi-
menti, dove potranno espri-
mere le proprie riflessioni su 
un tema proposto, e che ver-
ranno successivamente rac-
colti in un volume;

L’iniziativa Scuola e Ambiente 
in Festa: un giorno intero de-
dicato a scuola e ambiente, 
con specifiche attività rivolte 
ai ragazzi delle nostre scuole.

L’inizio del nuovo anno scola-
stico ha visto nuovamente il 
turn over nella Dirigenza, fra la 

Quando ho avuto la prima in-
formale comunicazione dell’in-
carico di dirigente reggente a 
Galliera Veneta, confesso che ho 
subito guardato su google maps 
la distanza dal paese in cui abi-
to: 33 Km! Ora, dopo questi 
giorni di servizio presso la scuo-
la della vostra comunità, devo 
dire che tale “distanza” è stata 
colmata dall’accoglienza che 
mi avete dimostrato. In questo 
tratto di strada che siamo chia-
mati a percorrere insieme mi 
piacerebbe riuscire ad ascoltare 
pienamente le vostre richieste, 
proposte, perplessità e cercare 
possibili soluzioni, anche inno-
vative. Vorrei chiedere solo una 
cosa a tutti gli alunni, ai loro ge-
nitori e a tutto il personale: stia-
mo uniti, collaboriamo insieme, 
dicendoci anche quello che non 
va, sempre nel rispetto reciproco 
e tenendo conto delle specificità 
di ognuno. Infatti, come diceva 
Don Milani, “Non c’è nulla che 
sia più ingiusto quanto far parti 
uguali fra disuguali”.

Prof. Pierpaolo Zampieri

Prof.ssa  Annelise Squizzato e il 
Prof. Pierpaolo Zampieri.
Alla Dirigente uscente vanno i 
nostri ringraziamenti per la ca-
pacità  con cui ha gestito una 
realtà importante come quella 
di Galliera Veneta e in partico-
lare per averci dato l’opportu-
nità di poter continuare i tanti 
progetti avviati,  consentendo 
a noi amministratori comuna-
li, di poter esprimere serena-
mente e al meglio il nostro la-
voro, e all’Istituto, di crescere a 
tutti i livelli.  Al nuovo Dirigente 
vanno i nostri migliori auguri 
di un sereno lavoro anche in 
questa nuova sede, con la spe-
ranza di un percorso che veda 
maggiormente consolidata la 
già fattiva collaborazione esi-
stente tra Scuola, Amministra-
zione Comunale e famiglie. 

Il Vice Sindaco e Assessore alla 
Scuola  
Laura Baldi

e inoltre Anita Brotto e Cristina 
Daminato già del Consiglio d'I-
stituto che hanno accompagna-
to i ragazzi. 
Presente anche l'ex prof. Gio-
vanni Tonellotto storico respon-
sabile del progetto C.C.R.
Inoltre parte del gruppo anche 
l'Amministrazione Comunale 
con il Sindaco Stefano Bonaldo 
e il Vice Laura Baldi.
Un particolare grazie allo spon-
sor dei biglietti del treno per i 
ragazzi!

GALLIERA E’ ENERGIA

Si è svolta sabato 7 ottobre 
l’ormai abituale mattinata di-
dattica  “Sole & Acqua” che ha 
coinvolto gli alunni di terza me-
dia.
L’uscita è nata per far capire 
ai nostri ragazzi che anche su 
una superficie relativamente 
piccola come quella del Comu-
ne di Galliera (quasi 9 Kmq), 
sono presenti diversi impianti 
per generare energia utilizzan-
do fonti rinnovabili.
Gli alunni, accompagnati dai 
propri insegnanti, hanno fatto 
visita a due diverse centrali mi-
cro idroelettriche: 

“La Ruota”, da 15kW, in loca-
lità Maglio e “La Coclea”, da 
18 kW, in località Sega.
Successivamente si sono re-
cati in zona Le Prese per la 
visita guidata dell’impianto 
fotovoltaico, da 1 megawatt, 
ed infine in via Tombolata 

per vedere da vicino l’im-
pianto di Biogas, da 250 kW.

Ringraziamo tutti i relatori, il 
geom. Samuele Pia, il geom. 

Oreste Sbrissa, Renzo Scapin 
e gli addetti della Cooperativa 
San Giacomo, che hanno spie-
gato, in modo semplice ma 
dettagliato, il funzionamento 
dei vari impianti.
Un particolare ringraziamen-
to va al Consorzio di Bonifica 
Brenta ed al suo Presidente 
Enzo Sonza, che ci hanno dato 

la possibilità di introdurre nel 
programma anche “La Ruota” 
del Maglio da poco ultimata.
Infine vorremmo esprimere la 
nostra gratitudine all’Istituto 
Comprensivo di Galliera Vene-
ta ed ai suoi insegnati, che ogni 
anno accolgono di buon grado 
questa iniziativa e soprattut-
to all’ ing. Adriano Tombolato 

che, cinque anni fa, si è impe-
gnato per avviare questo pro-
getto e che noi portiamo avanti 
con orgoglio.

L’Assessore all’Ambiente
Silvia Guidolin

Il Vice Sindaco
Laura Baldi

Cari concittadini, sono onorato 
di poter nuovamente scrivere 
qualcosa inerente al mio mon-
do che è lo SPORT.
Galliera è una fonte attiva di 
campioni giovani e meno gio-
vani e ogni anno mi stupisco 
delle capacità dei nostri atleti.
Le nostre società sportive si 
stanno comportando benissi-
mo, tra mille difficoltà e sacri-
fici, stanno dimostrando che 
con la volontà e la voglia di fare 
(che non è da tutti), ogni anno 
ottengono dei risultati eclatan-
ti e sorprendentemente lusin-
ghieri.
Ma quest’anno oltre ai soli-
ti noti, voglio soffermarmi su 
sport minori e su personaggi ai 
molti sconosciuti ma che fan-
no di Galliera un nome stimato 
sportivamente parlando.

Forse non tutti sanno che Il 
nostro diciottenne Micha-
el Guidolin ha ottenuto una 
prestigiosa vittoria nella Cop-
pa Veneto Competition nella 
quale ha battuto un atleta del-
la storica e pluridecorata Boxe 
Piovese. Logicamente stiamo 
parlando di pugilato e il nostro 
Michael nonostante si sia appe-

na affacciato a questo mondo, 
ha sfruttato anni di arti mar-
ziali e sport da combattimento 
per prevalere agonisticamente 
su atleti super allenati e facenti 
parte di gruppi affermati della 
Boxe Padovana.

Forse non tutti sanno che 
un’altro nostro atleta non piu’ 
giovanissimo ma estremamen-
te longevo è il grande Alberto 
Bonaldo che ha sparato inin-
terrottamente con il suo fucile 
Perazzi per 10 ore stabilendo 
un vero e proprio primato cen-
trando 1190 piattelli su 1625. 
Si è allenato un’anno intero tra 
l’Italia e l’Australia per arrivare 
pronto alla prova di resisten-
za che si è svolta il 30 luglio a 
santa Lucia di Piave. La prima 
volta che ha imbracciato un fu-
cile, Alberto aveva 9 anni, ma 
l’entusiasmo resta sempre lo 
stesso, tanto che allo scoccare 
delle 10 ore è stato fermato dai 
giudici. “Io sarei andato avanti 
ancora - ci spiega con una nota 
di rammarico - ma sono già 
pronto a battere me stesso op-
pure a sfidare un contendente.

Forse non tutti sanno che a 

SPORT A GALLIERA: FORSE NON TUTTI SANNO CHE…

Galliera abbiamo 2 fratelli 
molto conosciuti a livello ago-
nistico nel mondo delle moto 
d’acqua. Oltre a navigare tran-
quillamente nel campionato 
Italiano, uno dei nostri due pi-
loti del Team Dreams Racing si 
è aggiudicato un secondo po-
sto assoluto di gara nella cate-
goria F1 JETSKI
… si tratta di Nicola Pasca-
glia, mentre nella categoria F2 
JETSKI con un’ottima strategia 
di squadra, Nicola con una ma-
novra spettacolare, ostacolava 
gli avversari permettendo al 
fratello Daniele di aggiudicarsi 
il secondo posto e di terminare 
terzo a sua volta. Dopo queste 
performance i due fratelli sono 
volati a SHANGHAI per una 
tappa mondiale.

Forse non tutti sanno che 
come Atletica Galliera una no-
stra giovane e bravissima at-
leta è entrata a far parte della 
Nazionale di categoria. I risul-
tati ottenuti dalla nostra Ve-
ronica Zanon, l’hanno fatta 
conoscere a livello Nazionale e 
ha rappresentato il nostro pa-
ese in Ungheria questa estate. 
Veronica è proiettata verso un 

futuro agonistico di primo pia-
no e noi tutti siamo orgogliosi 
di averla in casa.

Grazie a tutti quelli che rappre-
sentano i vari sport a Galliera, 
dal calcio al Volley, al Basket, 
al Karate, all’atletica, allo Yoga, 
alla ginastica posturale, a tutti 
coloro che si praticano per ren-
dere piacevole qualsiasi sport.
Chiudo orgogliosamente citan-
do la bellissima manifestazio-
ne ciclistica che si è svolta in 
Agosto con la collaborazione 
della U.C. Godigese. E’ stato 
proposto un miting notturno 
comprendente le varie età dei 
giovani ciclisti veneti e l’afflus-
so di gente mi ha gratificato 
enormemente. Tutto è partito 
da un’idea del nostro concitta-
dino Mauro Grigolo assecon-
dato da Walter Cecchin. Rin-
grazio tutti coloro che hanno 
permesso questa serata sto-
rica, in primis gli sponsor che 
senza i quali non si farebbe 
proprio nulla. Grazie alla loca-
tion della Trattoria Al Cavallin 
che oltre ad avere contribuito 
economicamente, ha messo a 
disposizioni locali e mezzi che 
hanno permesso il manifestar-

si dell’evento.
L’unico rammarico è quello di 
non avere riproposto la FESTA 
DELLO SPORT causa tempo 
piovoso, ma senz’altro le no-
stre associazioni sportive, si 
sarannoriproposte e messe a 
disposizione delle esigenze dei 
nostri giovani atleti sportivi. 
In compenso anche quest’an-
no proporremo il CROSS VILLA 
IMPERIALE per il settimo anno. 
Renato Sgarbossa si dimostra 
sempre piu’ combattivo e tena-
ce ed è disposto a sacrificare 
ore di lavoro pur di portare a 
Galliera il top dell’atletica inter-
regionale. Vi aspetto il 14 gen-
naio dalle 9 di mattina a riem-
pire il percorso nel parco della 
nostra bellissima Villa Imperia-
le. Piu’ di 1500 atleti saranno 
presenti.
Auguro a tutti gli amici spor-
tivi e non di passare piacevoli 
ore in compagnia delle perso-
ne amate e di festeggiare nel 
migliore dei modi le prossime 
Festività.
Un abbraccio a tutti e ricor-
date che “finchè c’è sport c’è 
speranza”.
Il Consigliere con Delega allo 
Sport   Paolo Bianco

Continua il sostegno dell'Amministrazione Comunale alla Formazione dei ragazzi di Galliera
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APERTURA UFFICI COMUNALI AL PUBBLICO
Lunedi Martedi Mercoledi Giovedi Venerdi Sabato

Segreteria Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Mattina:
10-12,30

Ragioneria
Tributi

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-12,30

Lavori
pubblici

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-12,30

Edilizia
privata

Urbanistica

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-12,30

Commercio 
SUAP

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-12,30

Demografici Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Pomeriggio:
17-18,30

Mattina:
10-13

Mattina:
10-12,30

Protocollo Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Mattina:
10-13

Mattina:
10-12,30

Polizia
locale

Mattina:
10-13

Mattina:
10-12,30

Biblioteca 
Comunale

Mattina:
9-12,30

Pomeriggio:
14,30-19

Pomeriggio:
14,30-19

Mattina:
9-12,30

Pomeriggio:
14,30-19

Pomeriggio:
14,30-19

Pomeriggio:
14,30-19

Mattina:
9-12,30

Anche quest’anno per il Natale le nostre piazze si sono preparate 
al look delle festività. Gli abeti che tutti possono ammirare e che 
allieteranno le festività gallierane contribuendo così a creare 
una piacevole atmosfera natalizia, sono stati  donati dalla 
ditta “Pavin Dino” e dal Condominio “Giorgione” ai quali va il 
ringraziamento dell’Amministrazione comunale. Questo dono 
testimonia il valore della Comunità nel solco della tradizione 
altruistica tipica della nostra gente. 

NUOVO
ORARIO


